

PlantaDoce.

Entorno

El instrumental quirúrgico ‘made in Alemania’ pierde fuerza en España: las importaciones caen un 3% hasta septiembre

España importó material quirúrgico procedente de Alemania por valor de 323,4 millones de euros en los nueve primeros meses del año, frente a los más de 330 millones de euros de un año antes.

PlantaDoce
18 nov 2022 - 04:58



La dependencia sanitaria de España con Alemania se resiente. Las importaciones españolas de instrumental médico y quirúrgico con sello teutón se redujeron un 3% entre enero y septiembre de 2022 en comparación con el mismo periodo de 2021, hasta 323,4 millones de euros, según los últimos datos publicados por Ixex España Exportaciones e Inversiones.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-instrumental-quirurgico-made-in-alemania-pierde-fuerza-en-espana-las-importaciones-caen-un-3-hasta-septiembre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Alemania ocupa la primera posición del ranking de vendedores de instrumental médico quirúrgico con destino España, aunque su peso se ha visto reducido.

Hace justo un año, España elevó un 10% las importaciones alemanas de este tipo de producto en comparación con el dato acumulado de enero a septiembre de 2020, periodo en el que el montante económico alcanzó 304 millones de euros.

La dependencia a Alemania se ve reducida y, por el contrario, crece a Países Bajos. En los primeros nueve meses, España importó material para cirugía proveniente del país de los tulipanes por valor de 297,1 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 19,9% respecto al mismo periodo de 2021. Si se compara el dato de 2022 con el acumulado hasta septiembre de 2020, el alza es del 30,8%.

España importó material para cirugía proveniente del país de los tulipanes por valor de 297,1 millones de euros

También crece la dependencia a Estados Unidos. **España importó entre enero y septiembre material quirúrgico procedente del país norteamericano por valor de 293,9 millones de euros**, frente a 218,2 millones de euros de un año atrás. Si se compara el dato actual con el del acumulado de hace dos años, el incremento es del 39,9%.

Por debajo de este *top* tres se encuentra China. España importó material médico y quirúrgico del gigante asiático por valor de 146,3 millones de euros hasta septiembre, un 35,4% más que en el mismo periodo de 2021. No obstante, entre enero y septiembre de 2020, las importaciones alcanzaron 200,8 millones de euros, un dato claramente marcado por la pandemia y la dependencia de España y de otros muchos países con China.

Por debajo del país asiático, se encuentra completando el *top* cinco Francia. España compró material médico y quirúrgico al país vecino por valor de 95,2 millones de euros entre enero y septiembre de 2022, un 5,9% más en comparación con el mismo periodo de 2021.

España aumenta su dependencia con Países Bajos

PlantaDoce.

y Estados Unidos

Más abajo en la clasificación se encuentran Italia y México. España elevó un 13,7% sus compras al país transalpino hasta septiembre, con 75 millones de euros; mientras que las importaciones procedentes del país azteca se elevaron un 23,7%, hasta 74,9 millones de euros.

El valor de las importaciones totales de material médico y quirúrgico fue de 1.863,5 millones de euros entre enero y septiembre de 2022, un 17,7% más respecto al mismo periodo de 2021. Este dato rompe con la caída producida el año pasado, cuando las importaciones se redujeron un 1,1%.